
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 69 代  会長 ／ 廣島 純  幹事 ／ 鈴木 大次 
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■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南鎌倉クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.41    第 3299例会    ２０２３年   ６月   ２１日    天候 晴れ時々曇り  

 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」  松浦 功 会員 

 

≪会長報告≫ 

・本日は夏至です。日の出が 4 時 25 分、日の入りが 

 19 時、長い一日です。夏至は、東洋の暦でなく世

界的にも行事があるようです。有名なところでは 

 イギリスのストーンヘンジでは、日本のご来光の

ような行事があるそうです。先々週、ミサワホー

ムさんが、南極越冬隊のお話しをしてくださった

際、白夜の映像を見せていただきました。大変面

白い映像でした。ロータリーでは、6 月は、親睦活

動月間となっております。藤沢 RC でも委員会の

会合、クラブビジョン策定の会合等、お昼の例会

以外に懇親会を伴う会が増えて参りました。藤沢

の街にも新しいお店ができてきていることに気づ

き、飲食店の入れ替わりの目まぐるしさに驚いて

います。私の身を置いております、情報処理の業

界でも新規の立ち上げ、特に若い企業様からのご

依頼を多くいただきます。働き方改革の影響があ

るようで、フリーランスや副業で働く方が増江田

中、インボイス制度も始まり、経済環境が変わる

ので、フリーランスの方が法人化したり、経済環

境に適用していこうとする方が増えているようで

す。激しい変化の中で、我々はどのようにして生 

 

 き残っていくか、考えているところです。 

 ロータリーの親睦活動は仕事の場ではございませ 

 んが、公私に渡って情報交換し、有益な話し合い 

 をする場です。来週は夜間例会です。そういう機 

 会も大切にしていただきたいと思います。 

 

≪幹事報告≫ 

・例会終了後創立 70 周年記念事業実行委員会を開催 

 致します。実行委員はご出席お願いします。 

・次年度の青少年交換プログラムの募集が始まりま 

 した。ご案内お持ちください。 

・薬物連用防止のキャンペーンのご案内、募金箱、 

 ポスター等が参りました。事業所で掲示いただけ 

 ますようお持ちください。 

・14、20 日クラブビジョン策定のための炉辺会合を 

 開催しました。ご出席の皆様ありがとうございま 

 す。明日 3 回目です。よろしくお願い致します。 

・先週、地区危機管理委員会開催。瀧澤副委員長、 

 椋梨委員の出席。本日、地区戦略委員会、鈴木が 

 出席です。 

 

 

 

 

 

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

６月７日 ４４（４２）名 ２９名 １３名 ６９．０５％ １名 ３０名 ７１．４３％ 

６月２１日 ４４(４１)名    ２７名 １４名 ６５．８５％    

2022-2023 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2022-2023 年度 RI テーマ 
 
 
第 2780 地区 ガバナー   
佐藤 祐一郎 
 
第 3 グループガバナー補佐 
永松 秀行 



≪委員会報告≫ 

・椋梨地区危機管理委員 

 地区の危機管理委員会では、青少年の保護をメイ

ンの課題としてきましたが今後は、すべてのロー

タリアンに対応することになっています。具体的

にはクラブ内の課題はクラブで解決するようにし

てもらいますが、クラブ内で解決できない場合は 

 危機管理委員会に相談していただき支援します。

地区の問題については地区管理委員会とガバナー

が仲裁にあたります。 

 

≪お祝い≫ 

 ポールハリスフェローに印象のご披露 

  1回目 岩崎 智子 会員 

 

 

≪スマイル報告≫ 

廣島 純 会長 

 本日のクラブ協議会、よろしくお願い致します。 

鈴木 大次 会員 

 本年度最後の通常例会よろしくお願い致します。 

 

≪クラブ協議会≫ 

 2022－23年度下半期活動報告会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動報告書を配布しました。 

お持ちでなお会員様は、事務局にご連絡下さい。 

 

小河会長エレクトよりご挨拶 

 

≪勝又会員よりご挨拶≫ 

  勝又会員本日最後のご出席です 

 

コロナと共に着任して、コロナと共に去る？ 

3年間お世話になりました。ご異動先での益々の 

ご活躍をお祈り申し上げます。 

 

 

 

                 本日のお料理 

 


